
 
  
  
   
 

 
 
 
 
 

新潟 RC ８月第２例会 (2009.8.11) №2812 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 小林 敬直会長挨拶 

先週はガバナー公式訪問でした。植木ガバナーか

ら例会で卓話を頂き、その後、クラブ協議会で種々

ご指導頂きました。 
これで実質的に新年度のスタートとなります。こ

の一年間会員皆様のご協力を宜教お願い致します。 
又 先週もお話し致しました通り、１０月１８日

（日）柏崎にて地区大会が開催されます。  
全県のロータリアン一同に会しての大会です。 
６０％の動員要請がまいっております。 
理事・役員・委員長・副委員長・新入会員の皆さ

んを始め会員皆様方のご出席を宜教お願い致しま

す。 
尚、新潟から往復バスが出ます。もちろんメーキ

ャップ扱いになりますので多くの皆様のご参加を

お願い致します。 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

皆様はじめまして。農林中央金庫新潟推進室の高山

景でございます。 
  この度，新潟信用金庫の小柳相談役様・日本銀行

の栗原支店長様からご推薦を賜り，伝統ある新潟ロ

ータリークラブに入会させていただくこととなりま

した。 
  出身は東京都，1990 年に農林中央金庫に入庫い

たしまして，本店以外では鹿児島支店・盛岡支店で

の勤務を経て，この７月に新潟推進室長として着任

をいたしました。 
 

   
何分，若輩者であり，かつロータリー活動も初めての

経験でありますことから，今後皆様からのご指導・ご

鞭撻をいただきながら，新潟の発展に少しでもお役に

立てればと存じます。 
 よろしくお願い申し上げます。 

 

(4) 徳永 昭輝君へ米山功労者第13回メジャードナ  

ー感謝状贈呈 

(5) 2008―09年度会員増強スポンサーピン贈呈 

・小島 国人さん    

・柴田 史郎さん    

・高橋 康隆さん 

 

(6) 石井幹事より 

地区より山口県防府市災害見舞金拠出の依頼がまいり

ました。ご協力をお願い致します。  

 

(7) 幹事報告（石井 和弘幹事） 

・例会終了後新会員オリエンテーションを４階「雪椿の

間」で開催します。 

・ニコニコボックス委員会を例会場前ロビーにて開催し

ます。 

・山口県防府市災害見舞金として皆様より 50、302 円の

ご協力を戴きました。 

 

(8) 「会員増強月間に因むお話」 

会員増強委員長 竹石 松次 君 
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８月１８日の例会予定 

三味線演奏 

津軽三味線演奏家 佐藤 知 氏 

 

ホームページを更新しました。 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 
８月１１日 理事会報告 出席者 １１ 名 

 

１高橋 康隆職業奉仕大委員長より交通遺児の

ための事業メーキャップについて 

 ９月１２日に行われる社会奉仕委員会の交通

遺児を励ます小旅行をメーキャップ扱いとす

ることで承認された。 

２ 地区大会登録料について 

 １５，０００の会費の内 個人負担を７，０

００円クラブ負担８，０００円とすることで

承認された。 

３ ９月１日 ７０周年実行委員会について 

 ９月１日の例会後７０周年実行委員会を、 

７０週年実行委員会に運営をお任せすること

が確認された。 

４ 山口県集中豪雨お見舞金の件 

 ７月２１日山口県を襲った集中豪雨の件につ

いて地区からの要請があり例会の中で寄付を

募ることで承認された。 

５ ８月プログラムについて＝承認 

 ８月 ４日 植木ガバナー公式訪問 

 ８月１１日 会員増強月間に因む 

会員スピーチ  

竹石 松次会員増強委員長 

 ８月１８日 卓話（三味線演奏）  

津軽三味線奏者 佐藤 知 氏

 ８月２５日 卓話「伝統的工芸品・新潟漆器

について」その歴史と特徴 

       新潟市漆器同業組合  

組合長 佐藤 圭輔 

６ 会員増強委員会基本方針について 

提案の基本方針で承認された。 

 


